



Un pour Tous

on 15 novembre 2015. Posted in [Compte-rendu](#)

Un match, un jour de mémoire. Une horreur, un jour de gentillesse. Un week-end pour ne jamais oublier ceux qui sont tombés lors d'un soir qui devait être une fête.



Le 11 novembre était un jour de mémoire. Célébration de l'armistice de 1918, après 4 années de guerre chaque année plus terrible que la précédente. Le même jour des Seniors de Mandelieu sont allés jouer à St Cézaire en coupe Côte d'Azur, face à Haute Siagne.

L'équipe présentée était principalement composée de la PHB, mais plusieurs joueurs de l'équipe DHR étaient présents dans les tribunes, ainsi que plusieurs membres du bureau, le président en tête.



Un nouveau joueur n'a pas pu être aligné, son bijou prêt de l'oeil n'étant pas accepté, même protégé par un sparadrap, par les arbitres de ce match.



Si Mandelieu ouvre le score par une très belle tête d'Ashraf sur corner, Haute-Siagne égalise avant la mi-temps sur un contre rapidement et efficacement mené par l'avant-centre.

En seconde mi-temps, un débordement et une belle reprise en pleine lucarne opposée du 7 mandolocien redonne l'avantage à Mandelieu. Ce but est rapidement suivi par un troisième, un joli lob de Kevin Santin, bien servi par une longue passe d'Ashraf.

Mais il reste encore 30 minutes, et Haut de Siagne a un entraîneur, Jérémy, qu'on connaît pour son esprit de jeu collectif et offensif. Avec 3 attaquants, et une opposition qui se laisse aller, les locaux trouvent l'ouverture sur un beau tir des 20 mètres, qui passe au ras du poteau gauche d'Alexandre notre gardien de but (et auteur de quelques beaux arrêts plein d'assurance). Et à moins de 3 minutes de la fin, un pénalty est sifflé et transformé, signal d'une prolongation !

Dès la reprise, Kevin Santin provoque un one-deux à l'entrée de la surface et le reprend pour glisser le ballon sous le ventre du gardien. 3-4 pour Mandelieu.

Cette fois-ci Mandelieu ne relâche plus la pression. Et en seconde mi-temps c'est un coup-franc provoqué par Kevin Santin, qui est magnifiquement transformé par Julien BODIOT.

Victoire 3-5. Mandelieu est qualifié pour le prochain tour.

Vendredi 13 novembre, au lendemain de Beyrouth au Liban, et la veille d'un autre attentat dans une université au Kenya, c'est Paris qui est frappé, dans sa chair. Logiquement, tous les matchs ont été reportés, que ce soit les autres matchs de coupe côte d'azur (U15, U17, U19) , les plateaux U11 et U13 ou le match de Senior DHR.

A suivre,

